

Patroli Humanis, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Silaturahmi Kamtibmas Sambangi Rumah Warga

KARAWANG - KARAWANG.JURNALIS.ID

Sep 10, 2024 - 16:43



Polres Karawang - Dalam upaya menciptakan situasi lingkungan desa yang aman dan nyaman, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Aipda Andy Apandi melaksanakan patroli dialogis di Desa Pancawati Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Patroli Dialogis dengan cara humanis ini merupakan bagian dari kegiatan rutin yang dilakukan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mengidentifikasi dan mengatasi potensi gangguan keamanan secara langsung.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH mengatakan, bahwa patroli dialogis yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta meningkatkan komunikasi antara polisi dan warga.

“Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat melalui kegiatan patroli dialogis ini. anggota Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan himbauan kamtibmas,” ujarnya.

Dalam patroli tersebut, Anggota Bhabinkamtibmas tidak hanya berkeliling desa, tetapi juga menyempatkan diri berdialog dengan warga setempat untuk mengetahui situasi dan kondisi keamanan di lingkungan mereka.

Dirinya memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan serta mengingatkan agar segera melapor ke pihak kepolisian jika melihat atau mengetahui adanya tindakan mencurigakan.

“Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi. Oleh karena itu, kami selalu siap menerima informasi dari masyarakat terkait gangguan keamanan yang terjadi di lingkungan mereka,” kata Kapolsek.

Ia (Kapolsek-red) juga menambahkan bahwa patroli dialogis ini sangat efektif dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

“Ini adalah salah satu cara kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga,” jelasnya.

“Kegiatan patroli dialogis oleh anggota Bhabinkamtibmas diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman di masyarakat serta meminimalisir potensi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang,” tutupnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain